Mediendienst Bruno Gribi



Schanzmühle, Werkhofstrasse 33 4503 Solothurn Telefon 032 627 71 12 Telefax 032 627 72 93 medien.mail@kapo.so.ch

## Medienmeldung vom 7. September 2011

## **Zuchwil: Beim Spurwechsel mit Linienbus kollidiert**

Aufgrund eines Spurwechsels kam es am Dienstagabend auf der Luzernstrasse in Zuchwil zu einer leichten Streifkollision zwischen einem Linienbus und einem Auto. Dabei wurden im Bus vier Fahrgäste leicht Verletzt. Zur Klärung des Unfallhergangs sucht die Polizei Zeugen.

Am Dienstagabend, 6. September 2011, zirka 18.25 Uhr, fuhr ein BSU-Linienbus, welcher rund 25 Fahrgäste mitführte, auf der Busspur der Luzernstrasse in Zuchwil in Richtung «Kreuzplatz» Derendingen. Im Bereich der Gemeindegrenze Zuchwil/Derendingen vollzog eine, in dieselbe Richtung fahrende Automobilistin, einen Spurwechsel von der linken auf die rechte Fahrspur. Dies bemerkte der Buschaufeur und leitete sofort eine Vollbremsung ein. Trotzdem kam es zu einer leichten Streifkollision zwischen den beiden Fahrzeugen. Als Folge des Bremsmanövers zogen sich im Linienbus vier Fahrgäste leichte Verletzungen zu. An den beteiligten Fahrzeugen entstand Schaden von mehreren tausend Franken.

Personen, die sachdienliche Angaben zum Unfallhergang machen können, werden gebeten, sich mit der Kantonspolizei Solothurn in Zuchwil in Verbindung zu setzen, Telefon 032 686 27 31.



